

19.08.2009 - 10:30 Uhr

Migros ruft Reis-Drink zurück

Zürich (ots) -

Die Migros ruft den Reis-Drink, 500 ml (Art. 2040.245.000) zurück, da dieses Produkt geringe Mengen von Milchbestandteilen enthalten kann. Aus Sicherheitsgründen bittet die Migros alle Kunden mit einer Kuhmilch-Eiweiss-Allergie den Reis-Drink nicht zu konsumieren. Betroffen sind Produkte, die seit Anfang Juni bis 19.08.09 in den Verkauf gelangten und bis spätestens mit Data 31.10.09 verbraucht werden können.

Personen mit einer Laktoseintoleranz hingegen können das Produkt problemlos geniessen. Die Einhaltung für die Laktosefreiheit wird durch das Allergiegütesiegel "aha" garantiert.

Das Produkt kann gegen Rückerstattung des Verkaufspreises (Fr. 1.65) in die Migros-Filialen zurückgebracht werden.

Zürich, 19. August 2009

Ein downloadbares Bild steht untern www.migros.ch/medien zur Verfügung.

Kontakt:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63, monika.weibel@mgb.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100588352}$ abgerufen werden. \\ \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/1005883}$ abgerufen werden. \\ \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100588}$ abgerufen werden. \\ \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/10000968/100588}$ abgerufen werden. \\ \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/10000968/10058}$ abgerufen werden. \\ \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/10000968/10058}$$